
5 Pièces

200 m²

Réf. V115 - CIGALINE

2 205 €

Ste-Maxime
Maison à louer (83120)
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Nichée  au  sein  dun  domaine  privé  du  quartier  de  la  Croisette,  cette

élégante villa de style provençal, denviron 200 m², est idéale pour des

vacances  en  famille.  Elle  dispose  dune  cuisine  entièrement  équipée,

dun  vaste  séjour  lumineux  et  de  deux  chambres  partageant  une  salle

de  bains,  le  tout  souvrant  sur  une  agréable  terrasse  avec  piscine.  À

létage,  la  suite  parentale  offre  un  confort  privilégié  avec  sa  salle  de

bains, son dressing et son balcon privé, offrant un aperçu sur la mer et

Saint-Tropez.  Le  niveau  inférieur  accueille  une  seconde  cuisine,  un

salon, une chambre avec salle de douche ...

Nestled within  a  private  estate  in  the Croisette  district,  this  elegant  Provençal-style

villa  of  approximately  200  m²  is  perfect  for  a  family  holiday.It  features  a  fully

equipped kitchen,  a  spacious and bright  living area,  and two bedrooms sharing a

bathroom,  all  opening  onto  a  lovely  terrace  with  a  swimming  pool.Upstairs,  the

master  suite  offers  exceptional  comfort  with  its  private  bathroom,  dressing  room,

and  balcony,  providing  a  partial  view of  the  sea  and  Saint-Tropez.The  lower  level

includes a second kitchen, a lounge, a bedroom with an en-suite shower room, and

a cabin-style bedroom ...

AGENCE BIRD

6, rue Jean Aicard - 83120 STE-MAXIME

Contacter l'agence
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